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https://www.100test.com/kao_ti2020/624/2021_2022_2009_E5_B9_

B4_E7_B2_BE_c50_624116.htm 我是学保险的，06年进入河北

经贸大学，算来才刚刚三年时间，但是由于学的是保险专业

，对保险精算还是有一点了解的。 走进这个专业也是命运的

安排，我是调剂生，一开并不喜欢这个专业。众所周知，保

险在大众的心里还是有些欺骗性的，但是我现在要纠正一些

观点，保险是由于部分营销人员对索要销售品的不了解，对

顾客解释得过分夸张，以至有顾客认为保险是骗人的。保险

是一种预防机制，它是防止我们生活被过分改变的，它不是

一种营利性产品。对人的日常生活也是很有益处的，顾客应

详细了解。 我是07年开始接触精算的，也是刚刚起步，现在

才刚通过两门，精算考的是一种忍耐性，只要你又毅力你完

全可以胜任，但是它又是一种极富煎熬的，你的耐住寂寞和

无助。你的身边不会有太多的帮助，你是唯一可以帮你的人

。我个人在学习中也是独自奋斗，我班也有几位考试的但我

们没有在一起学习。而且我是在课余之际学的，确实是很费

精力的。我刚开始报精算时，也是我宿舍的哥们帮忙，第一

次是07年12月报的，也就是08年4月考试，那次我报了两门，

本打算寒假学的，但是回家后由于种种原因根本学不进去，

回学校后我利用一个月逃课疯狂学习利息理论，放弃了另一

门。也算选择正确，我利息过啦，08年9月我只报了一门数二

，也是刚刚过线。现在我计划多报几门，因为去一次天津很

不容易（石家庄不设考点），狠狠拼一把。 精算师这个职业

虽说将来薪金很高，但是真正成为精算师也很不容易，俄而



且你还得学会喜欢这个职业。大家都应该静下心想想我们是

否真的就想终身工作与中。只希望坚持的坚持，奋斗的继续

奋斗，为我国保险事业加油！ 不好之处还望见谅！ 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


